

RIVAS RIVERO, Esther, Enrique BONILLA ALGOVIA y Bárbara GARCÍA PÉREZ, BÁRBARA.
Dificultades en la ruptura con la relación de maltrato en víctimas de violencia de género en contexto de extrema pobreza

La violencia de género (VG) tiene graves consecuencias y genera dependencia hacia el agresor que conduciría a las mujeres a una espiral de violencia que se podría instaurar en sus vidas, reduciendo las posibilidades de búsqueda de ayuda. En el trabajo se analizan los motivos que han impedido romper con la relación de violencia en 136 mujeres víctimas de VG en contexto de extrema pobreza de León (Nicaragua), a quienes se accedió a través de la Comisaría de la Mujer. Pese a la situación de precariedad económica de la muestra, los resultados muestran la existencia de un mayor riesgo en el mantenimiento de la relación respecto en factores relacionados con el vínculo afectivo hacia el agresor. Disponer de información sobre los motivos que dificultan la ruptura podría facilitar la intervención con las víctimas, especialmente en contextos de riesgo social.